

## Ein fesselndes und stolzes Bekenntnis deutscher Geltung in der Welt

wird aus dem Erlebnis der Bluts- und Kulturverbundenheit  
aller deutschen Menschen heraus abgelegt in der Schrift

# Wir Deutsche in der Welt

herausgegeben von dem

## Verband Deutscher Vereine im Ausland

Das Buch gibt in Wort und Bild Einblick in das Leben der Deutschen im Ausland. Nicht in trockener statistischer Aufzählung, sondern aus dem blutvollen Schaffen und Ringen fern von der Heimat wird dieses Leben in seiner Härte und Schönheit, seinen Freuden und Nöten geschildert und hineingestellt in die so vielfach wechselnde Eigenart der fremden Länder und Völker. Keine Stelle ist berufener, diesen „Führer durch das Deutschtum im Ausland“ herauszugeben, als der Verband Deutscher Vereine im Ausland, der auf Grund einer Verfügung des Stellvertreters des Führers von der Auslandsorganisation der NSDAP gegründet worden ist mit dem Auftrag, die deutschen Vereine und Verbände im Ausland zu sammeln, zu schulen und zu betreuen. Aus dem Inhalt nennen wir:

Reichsminister Rudolf Heß: „Die deutsche Auferstehung“ / Gauleiter E. W. Bohle: „Die Auslandsdeutschen sind Nationalsozialisten“ / Bernhard Röhler, Leiter der Kommission für Wirtschaftspolitik der NSDAP: „Deutsche Wirtschaft und Auslandsdeutschtum“ / Dr. Schüler: „Das deutsche Handwerk im Ausland“ v. Cossel: „Eine Reise durch das Deutschtum in Brasilien“ / Werner Grütter: „Deutscher Brief aus dem Norden“ / Prof. Gerhard: „Erwachendes Deutschtum in Kanada“ / Pfarrer Schönberger: „Die deutsche Kolonie in London“ / Prof. Dr. Graf Dürckheim-Montmartin: „Vom unbekanntem Deutschtum in Südafrika“ / Dr. Lapp: „Reichsdeutsche in Österreich“ / Dr. Lütge: „Deutsche Kulturarbeit in Argentinien“ / Krauschig: „Das Deutschtum in Irland“ / Kont.-Admiral a. D. H. H. Renche: „Das Deutschtum im Fernen Osten“ / Dr. Stranik: „Reichsdeutsche Leistungen im Südostdeutschen Raum“ / Wilhelm Hoch: „Deutsche Selbstbehauptung in Ostafrika“ / Berndt Dietrich: „Hinter Flatternden Wimpeln in Chile“ / G. L. Maier: „Der Auslandsdeutsche und die Greuelhege“ / Fritz Heinz Reimesch: „Mutterland und Auslandsdeutschtum verbunden durch den Rundfunk“ / Georg Eltschig: „Das Auslandsdeutschtum und das deutsche Buch“.

Das Buch erscheint im Format 14,5×21,6 cm in geschmackvollem Halbleinenband auf schönem holzfreiem Papier in einem Umfang von etwa 14 Bogen und ist mit Bildern aus der neuesten Zeit reich ausgestattet. Der Preis beläuft sich auf nur RM 3.50.

**Verlagsanstalt Otto Stollberg G. m. b. H., Berlin SW 11**